

Participation d'EuRegio aux Sommets de la Grande Région

2014-2020

30 janvier 2019, Remerschen, 16ème Sommet de la Grande Région



EuRegio y était représentée avec sa Vice-Présidente, Danièle Noël et sa directrice, Laurence Ball

20 novembre 2017, Esch-sur-Alzette : Le Conseil Départemental de Meurthe et Moselle à la Maison de la Grande Région



Pour la 1ère fois, les élus de l'assemblée départementale ont tenu le 20 novembre une session publique en dehors du territoire administratif de la Meurthe-et-Moselle. Leurs débats se sont tenus à la Maison de la Grande Région, à Esch-sur-Alzette. EuRegio avait été invitée à cette assemblée et Danièle Noël a pu présenter EuRegio aux élus et assister à la plénière.

22 août 2017, Esch-sur-Alzette

Le nouvel Ambassadeur de France au Luxembourg, Bruno Perdrue, est venu visiter la Maison de la Grande Région fin août et toutes les instances qui y siègent. Mme Ball a été invitée à lui présenter EuRegio et ses activités.

La discussion fut très ouverte et constructive pour comprendre les enjeux et les difficultés de la Grande Région et mieux appréhender le positionnement et les objectifs de chacune des instances.

20 décembre 2016, Arlon, 15ème Sommet de la Grande Région



Mmes Noël et Ball ont assisté en tant qu'observatrices Sommet de la Grande Région. Il est venu clore les deux années de présidence wallonne placées sous le signe de l'innovation et de la créativité.

Le Sommet a mandaté les différents groupes de travail pour mettre en œuvre concrètement ses différentes décisions.

19 & 20 novembre 2015, sommet intermédiaire de la Grande Région

Le président d'EuRegio, des membres du conseil d'administration et la directrice ont participé au Sommet intermédiaire de la Grande Région à Marche-en-Famenne.

24 février 2015, Sarrebruck: EuRegio, hôte du Ministre des Finances et des Affaires Européennes de la Sarre, Stefan Toscani



A l'issue de sa réunion du 24 février, le conseil d'administration d'EuRegio a été accueilli par le Ministre des Finances et des Affaires Européennes de la Sarre, Stefan Toscani. Ce fut l'occasion pour les représentants d'EuRegio d'avoir une discussion très ouverte et très libre sur la Grande Région avec le Ministre.

4 décembre 2014, Mayence 14ème Sommet de la Grande Région



pour la première fois, le président d'EuRegio a été invité à participer au Sommet de la Grande Région qui s'est tenu le 4 décembre 2014 à Mayence en tant qu'observateur. Ceci a par ailleurs été acté dans a résolution commune du Sommet.

5 novembre 2014, Trèves: signature de l'accord-cadre sur la formation professionnelle transfrontalière dans la Grande Région



En sa qualité de président, Louis Oberhag a été invité à signer cet accord-cadre lors d'une cérémonie le 5 novembre à Trèves.